

Edmonton, le 11 mars 2025 – Le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) est heureux d’annoncer la nomination de Mme Fatou Thioune à titre de directrice adjointe de l’école Jean-Claude-Mahé. Elle intégrera ses nouvelles fonctions en aout prochain.



Mme Fatou Thioune œuvre dans le milieu de l’éducation depuis près de 20 ans. Après une formation et une carrière en éducation au Sénégal, elle a complété un baccalauréat en éducation au Campus St-Jean. Elle y poursuit actuellement une maîtrise en leadership et administration scolaire. Elle travaille au sein du CSCN depuis huit ans comme enseignante à l’école À la Découverte. Cette année, elle assure la direction par intérim de l’école Des Fondateurs, située à Camrose.

Au cours des dernières années, elle a su démontrer d’excellentes compétences et du leadership dans les domaines de l’enseignement et de l’apprentissage de la lecture à l’élémentaire. Elle a également joué le rôle de chef de file en inclusion scolaire pendant quelques années.

Mme Fatou Thioune est une leader pédagogique qui sait engager ses collègues à cultiver un environnement positif, bienveillant et propice aux apprentissages. Elle apporte avec elle une expérience riche et diversifiée dans le domaine de l’éducation de même qu’une vision stratégique qui contribuera au développement de notre 21^e école.

Mme Fatou Thioune est très reconnaissante et très excitée de pouvoir contribuer avec Mme Lisa Magera, directrice de l’école, de même que le personnel, à l’épanouissement des élèves de cette nouvelle école.

La grande famille du Conseil scolaire Centre-Nord se réjouit de la nomination de Mme Fatou Thioune et lui souhaite de beaux succès dans ses nouvelles fonctions!

À propos du CSCN

Créé en 1994, le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) offre à chaque élève une expérience scolaire francophone, catholique ou publique, qui favorise sa réussite, son épanouissement et son engagement communautaire. Il regroupe 21 écoles francophones et accueille plus de 4000 élèves en Alberta, sur un territoire très vaste allant de Fort McMurray à Red Deer, et de Jasper à Lloydminster. Depuis sa fondation, le CSCN veille à former ses élèves pour qu’ils deviennent de fiers francophones ainsi que des citoyens accomplis et engagés.

COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



Source : Éric Dion, directeur général adjoint
Conseil scolaire Centre-Nord
Tél. : (780) 468-6440